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地域バドミントン大会＆ソフトバレー大会

3月 6日予定・・・中止

毎年 3月に行っておりました地域バドミントン大会＆

ソフトバレー大会は、県西部地区の新型コロナウイルス

感染拡大の状況により中止といたしました。

多里まちづくり懇談会の報告
昨年12月 19日（日）中村町長・丸山副町長・青戸教育長・企画課から課長以下3名の出席をいただき、まちづくり

懇談会を開催しました。住民は、まちづくり推進協議会会長・自治会長など 22 名の参加でした。
以前のような陳情型から、共通テーマに対して協議・提案型のまちづくり懇談会の方式になって 4～5年経過しようとしてい

ます。我々の提案が、日南町のまちづくりにどう活かされているのか、今年はまず今までの懇談会を総括する意味でも行政側
に投げかけを行い、懇談会を進めていきました。話し合いのテーマは次のようなものでした。
①日南町林業アカデミーの寄宿舎の必要性について
②住める空き家、住めない空き家の選別・改修など手を加え、移住定住しやすい環境を整えるべきでは？
③崩れたままの出立山の展望台については管理移管して修復を行い、オオサンショウオについては、「保護管理指針」や
「保護等を行える施設」を整備するなど、観光にも活かせる資源の保全と有効活用のビジョンについて。
④FSC 認証（責任ある森林管理の条件を満たした森林）・SDG'S(持続可能な開発目標）などを謳っている日南町
の林業について、名実ともに誇れるような作業の推奨を行ってほしい。
⑤地域おこし協力隊の導入にあたり、「緑の食糧システム戦略」のわかる人材をいれてほしい。
⑥鍵掛道路工事について・・供用率は非常に低く、国に対して行政間で連携して強く要請してほしい。

↓
役員会・自治会長会でまちづくり懇談会の反省会を行いました。行政側には、熱心に協議していただき感謝してい
るが、 具体的な答弁が少なかったのではないかということで、再度企画課を通して具体的な方向性を示した回答を
求めることとしました。回答が届き次第、まち協だよりでお知らせします。

多里ーズの活動ご存知ですか？
若いお父さんやお母さん・お兄さん
お姉さんの会です。まずは、地元で
楽しいことをしていこう！！という今後
の活躍が楽しみな頼もしい会です。

1月 10日とんどさんの様子

久々、無病息災を願って煙を浴び
に参加された方もあり、にぎやかに
とんどさんの火を囲みました。青空に
とんどさんの煙があがっていきました。

スマホ教室のご案内
と き 2月 2日（水）午後 2時から午後 3時 30分
ところ 多里地域振興センター
先日放送でお知らせしました高齢者のスマホ教室は、先着 10
名様で開催します。事前申し込みは 1月 28日までです。
参加には若干名の余裕はあります。電話でも結構です。
講習内容は、基礎的な使い方（半分）テーマ別講習（半
分）です。LINE の使い方・写真の取り込み方など

次の開催についてはまた感染状況等考えながら
企画課と協議してお知らせします。乞うご期待！

シンボルのタリオ君。
会員の手できれいに
リニューアルされまし
た。
これからさらにパワー
アップして活動をサ
ポートしてくれると思
います。


